

El estudio de arquitectura eldense EFEALCUBO gana el segundo premio del concurso nacional de San Javier

08/02/2023



El estudio de arquitectura eldense EFEALCUBO ARQUITECTURA ha ganado el segundo premio del concurso nacional para la remodelación del parque Príncipe de Asturias en la localidad de Santiago de la Ribera, convocado por el Ayuntamiento murciano de San Javier.

Un total de 18 propuestas procedentes de toda España concurren a la convocatoria, donde el proyecto del estudio de arquitectura eldense obtuvo el segundo premio por unanimidad.

El Parque Príncipe de Asturias es un espacio público que alberga el centro cívico y el centro de mayores, cuya

imagen dominante la protagoniza todo el arbolado que relega a un segundo plano cualquier tipo de uso o estructura de uso público.

La propuesta de EFEALCUBO, denominada "Dunas y lunas" propone una serie de recorridos que se incorporan al paisaje existente, con diferentes áreas creadas para realizar actividades deportivas y de juegos para cualquier edad y zonas cuyo objetivo es hacer que en los edificios dotacionales ubicados en el parque se puedan desarrollar actividades y utilizar las zonas polivalentes

para la celebración de exposiciones, mercados y talleres.

A su vez, se propone un sistema de gestión sostenible de aguas pluviales mediante técnicas que reproducen los procesos hidrológicos naturales, y que utilizan el drenaje tradicional para mejorar y mantener el paisaje y la biodiversidad del entorno.

Su trabajo se puede ver en la exposición pública en la sala de exposiciones del Colegio Oficial de Arquitectos de Murcia.